
Protokoll der FSK-Sitzung vom 15.05.07

Beginn: 17.35 Uhr
Ende: 18.40 Uhr

Anwesend:

Holger (GeistSoz)
Chrio (GeistSoz)
Claudi (WiWi)
Sebastian (Chemie)
Wenzel (Mathe/Info)
Alex (Mathe/Info)
Simon (Etec)
Iris (Archi)
Falco (Physk)
Nicole (Mach/CIW & UStA)

Protokoll:

Nicole

UStA:

- 30 Jahre U-Modell soll gefeiert werden. Es wurde festgestellt, dass die O-Phase dazu 
aufgrund des Aufwands nicht geeignet ist. Daher wir das Ganze vermutlich zu Beginn des WS 
stattfinden, wobei Rahmen und Termin noch offen sind. Bitte, um Nachfrage in den einzelnen 
FSen, ob Interesse besteht dabei mitzuwirken.
- 26.Juni: FSK-Fußballturnier ab 17.30 Uhr
- 30.Juni: Unifest
  Daher mögen sich die FSen schon mal Gedanken machen, ob sie 'nen Stand betreuen 
möchten
- Erinnerung daran abundzu in die FS-Fächer im UStA zu schauen

Etec:

- Sommerfest wird im Rahmen eines Grillabends für alle stattfinden und zwar alleine von der 
FS Etec
- Es wurde festgestellt, dass immer mehr Diplomarbeiten extern geschrieben werden
- FS Etec steht voll hinter der FS GeistSoz und den geplanten Aktionen aufgrund der 
Benachteiligung bei der Verteilung der Studiengebühren

GeistSoz:

- In der nächsten Woche laufen die Information und die Aktionen (z.B. Unterschriftenlisten) 
wegen der Benachteiligung bei der Verteilung der Studiengebühren an
- nächsten Di, 22.05.07, findet im Sport-HS um 13.15 Uhr die VV statt
- am 14./15. Juli 2007 kommt die LaFaTa nach KA
- nächsten Do, 24.05.07, ist 90er Schlonz im AKK
- letztes Wochenende war FS-Wochenende



Mathe/Info:

- Kif/KoMa steht nun an (von Mi-So) und alle sind deshalb gerade ganz schön 
beschäftigt

Chemie:

- In der UniBib werden Fachzeitschriften vermutlich bald nur noch auf ein Jahr zurück 
in  Papierform vorliegen. Alle älteren sind dann aber noch online verfügbar.

- Es soll eine Kommission zur Verwendung der Studiengebühren gegründet werden.
- Charly-Grillen wurde verschoben
- In der FachBib Chemie werden neue Rechner & Drucker angeschafft.

WiWi:

- Letztes Wochenende war O-Phasen-Seminar
- Von Mi bis So findet die BuFag in Köln statt
- AK WiMa (Wissensmanagement) wieder aktiv, um Informationen in Leitfäden usw. 

nicht zu verlieren. Dabei wird ein Wiki angestrebt
- FS WiWi hat sich über den Besuch von UStis gefreut und wünscht, dass dies in 

Zukunft beibehalten wird.

Physik:

- FSK-Grill-Ausleihmodalitäten wurden über Email verschickt und nochmals kurz 
angesprochen

- FakRat: - Es gibt viele neue Profs
                    - Studienplan Ba/Ma wurde durchgesprochen. Ba-Einführung zum WS 2008.
                    - Auswahlsatzung wurde nach den Änderungen des Senats nochmals  
                       beschlossen
                    - ab sofort können nur noch 187 Physiker pro Jahr zugelassen werden, eine 
                       Immatrikulation zum SS ist nur noch im SS08 möglich, danach werden    
                       Studis nur noch zum WS zugelassen
                    - Prüfungsordnung zum Studiengang Optics and Photonics wurde behandelt
                    - Beschwerde der Fakultät gegen die Evaluationsordnung

     - HD-O-Phase wird ausgestaltet
     - Dekan war zu Besuch in der FS, um über Aktuelles zu plaudern. Nette Atmosphäre plus  
        Kuchen-Verköstigung durch die FS
     - Verwendung der Studiengebühren für:

   Studienberatung (halbe Stelle)
   PC-Problemlösungen (ganze Stelle)
   Praktika  modernisieren
   Auslandsaufenthaltskoordination (halbe Stelle)
   Schülerlabor
   Begabtenförderung



Archi:

FS-Archi-Biergarten ab Di nächster Woche (22.05.07) eröffnet. Motto dieses Mal: 
Filmgarten
Es wird gegrillt!
Ab sofort findet das Ganze jeden zweiten Di statt. Flyer wird noch verschickt

Mach/CIW:

- FaTaMa findet von Mi-So statt. Es sind noch Plätze in den Exkursionen frei. Nähere 
Infos dazu folgen in einer Email 

- Sommerfest in Planung
- FS-Zeitung „Schärfer Bitte“ ist soweit fertig und wird gedruckt. Das erste Mal seit 

2003!

Holger sucht einen Nachfolger als Moderator des FSK- und des FSK-intern-Verteilers

Tim berichtet noch über den Stand der Umfrage zum KVV-Ticket:
Bislang sind 1700 ausgefüllte Fragebögen zurück gekommen. Lob an die Fachschaften!!!
Um das Ziel von 3000 Bögen zu erreichen, läuft die Umfrage jetzt noch weiter! Im Juni wird 
dann vermutlich ausgewertet, um dann mit dem KVV in Verhandlungen treten zu können.
Der Preis von 102,50 Euro für das Semesterticket im kommenden WS ist fix. Änderungen 
frühestens ab SS08.


